

071202_朝会講話

おはようございます。

12月に入りました。1年の終わり、まとめの月ですね。

みなさんは、どんな1年だったと感じていますか。

私は、みなさんと出会うことができて、幸せだったなと感じています。

社会に目を向けると、インフルエンザが流行っていますね。かかった人もいるかもしれません。お友達が学校に来たら、大変だったね、大丈夫とか、ここまで学習したよとか、優しい言葉をかけてあげられるとよいですね。

世界に目を向けると、戦争がなかなか終わりません。今も、いつミサイルが飛んでくるかと、怖い思いをしながら過ごしている子どもがいると思います。傷つけ合うことで幸せにはなれませんね。一日も早く、子ども達に平和な日々が戻ってくることを願っています。

さて、今朝は2つのことをお話しします。

一つ目、気づき、考え、正しく行動しましょう。

例えば、交差点で飛び出している人はいませんか。また、道路に広がって歩いている人はいませんか。ほかにも、インターネットで人を傷つける言葉や情報を発信してはいけませんね。気づき、考え、特に安全や人の権利にかかわることは、正しく行動しましょう。

二つ目、あいさつ、返事、思いやりを心がけましょう。

さわやかなあいさつ、返事は、人の心を明るくしますね。思いやりをもって人と接することは、みんなの心をやさしくします。

12月、気づき、考え、正しく行動しましょう。そして、あいさつ、返事、思いやりを大切にして、明るく、よい年を迎えるようにしましょう。

お話を終わります。